

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 11. September 2007

Ein Film zum Megazeltlager entsteht

Das Megazeltlager war eines der ganz großen Ereignisse, wenn nicht sogar das größte Ereignis, in diesem Jahr. Aus diesem Grund waren Margit Rohmann und Klaus Frankenthal vom Kulturspiegel Mühlheim zu Gast bei Bürgermeister Müller. Die beiden Filmemacher interviewten den Rathauschef zum Megazeltlager.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de